
白樺会 2020年度第 3回班長会議議事録 

 

2020年 10月 16日 

 

１、報告事項 

1）青葉町自治連合会 10月定例役員会の報告について 

司会の鳥本副会長から、「今年度は新型コロナの影響で総会を含めて書面議決で行って

おり、初めて対面で行う班長会議だが極短時間で終了させたいのでご協力を」との挨拶後、

伝法会長から、①令和 2 年第 1 回厚別区除雪連絡協議会が 11 月 19 日（木）の自治連

役員会冒頭に行われること、②雪中運動会を 1月 16日（土）に規模縮小して開催予定で

あること、③冬の交通安全市民総ぐるみ運動が 11月 13日（金）～22日（日）行われ

ること、④避難場所運営研修 11月 24日（火）新札幌わかば小学校で行われること、⑤

厚別区成人式が 1月 10日（日）札幌ドームで行われること、などについて「詳細はレジ

メに目を通してもらいたい」として報告し確認された。 

 

2、相談事項 

1）回覧板の再開について 

新型コロナの関係で５月から回覧板を一時休止し、必要と思われるもののみホームペー

ジに掲載してきたが、「ホームページを閲覧できず、情報がわからない」との意見が多く

寄せられていることなどから、今後は回覧ファイルに「回覧に当たっての留意事項」を添

付したうえで再開することを提起し確認された。 

各班長は、別紙の周知文を回覧ファイルに張り付けたうえで回覧するようお願いします。 

2）年間行事及びサークル活動などに係る今後の対応について 

①11 月以降の班長会議は、今後の新型コロナの収束状況などを見極め改めて連絡する

こと、②いきいきサロンは、当分の間開催を見合わせること、③防災研修会は、当面の開

催は見合わせることと、④麻雀サークルは、今年度開催しないことになったこと、につい

て提起し確認された。 

３）その他 

①新型コロナの影響で予定した行事が開催できずに未消化予算が出ているので、今後の

予算執行見込みなどを精査したうえで還元方策を検討すること、②廃校後の青葉小学校を

現状のままで放置するのは治安上も良くないことから、白樺会として早急に整理を図るよ

う自治連などに意見反映していくこと、の考え方を提起したのに対し、①について「還元

ではなく会費減額を考えてはどうか」との意見が出されたが、「世帯当たりにするとそれ

ほど多額にはならない見込みであり理解を」との考え方を示し確認された。 

また、今後の町内会費の徴収と納入方法についての質問が出されたのに対し、会計部長

に連絡し相談することを確認した。 

 最後に、井上副会長から各班の構成世帯の変更があった場合は連絡するよう要請し確認

した。 

（以上） 


